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令和６年２月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和６年２月22日（木） 

開会 午前10時00分 

閉会 午前10時53分 

 

２ 出席委員 １番 沼田 勉（教育長）  ２番 石野 昌一  ３番 塚崎 志津江 

       ４番 前田 智嗣      ５番 笹島 康代 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   高田 泰成 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課主事    堀田 治 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

日程第４ 議案第２号 令和６年３月小矢部市議会定例会に付議する予算に対する意見につい 

て 

      

 

報告事項 

１ 新学校給食センター整備基本設計（案）について 

２ 荒川公民館改築工事基本設計（案）の概要について 

３ 市学校給食センター長離党業務委託公募型プロポーザルの結果について 

 

 

その他 

      １ 令和６年度市教育委員会重点施策（案）について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに５名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣言） 

日程第１ 会議録署名委員に５番笹島委員を指名いたします。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について事務局より説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

 １月定例会の会議録については、承認いただいたものとして処理させていただきま

す。 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

石野委員 

 

教育長 

 日程第３ 教育長の業務について 

 今年、富山県でホッケーの全中の大会があるということで、文化スポーツセンター

にて実行委員会が開催されます。 

 その他予定も記載のとおりです。 

 

何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 ホッケーの全中があるということですが、会場はホッケー場だけですか。 

 

蟹谷中学校の裏のホッケー場で行います。大会は、お盆過ぎから開催される予定で

す。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

文化スポーツ課長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

それでは、議案に入ります。「議案第２号 令和６年３月小矢部市議会定例会に付

議する予算に対する意見について」説明をお願いします。 

 

（議案第１号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

スマートロックの導入についてですが、何か所の公民館に設置する予定ですか。 

 

公民館は全部で15か所あり、そのうち12か所でスマートロックの導入を考えており

ます。他の３か所は、石動、津沢、正得であり、石動と津沢については建物自体を公

民館の方が管理しており、正得公民館についてはすでにスマートロックを導入済みと

なっております。 

 

他にご質問等ございますか。 

 

無いようでしたら、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

次に、報告事項１「新学校給食センター整備基本設計（案）について」説明をお願

いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 
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笹島委員 

 

 

教育総務課長 

女子調理員休憩室と男子調理員休憩室を分けてあり大きさが違うが、どういう見

通しでつくってあるのか、今現在男性の調理員の方はおられるのか。 

 

現在、男性の調理員は０人です。今後の雇用を見通しての男性用休憩室の設置と

なっております。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

次に、報告事項２「荒川公民館改築工事基本設計（案）の概要について」説明をお

願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

給食センター所長 

 

教育長 

無いようですので、次に、報告事項３「市学校給食センター調理等業務委託公募型

プロポーザルの結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

事務局長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

報告事項は以上ですが、全体を通じて何かご意見ご質問ありますか。 

 

追加で報告事項があります。 

その他１「令和６年度市教育委員会重点施策（案）について」です。 

 

（その他１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、本日の日程は全て終了いたしました。 

次回は、令和６年３月28日（木）午前10時00分の開催予定です。 

 

以上をもって閉会いたします。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


